

## Presentación

El Informe anual sobre el Sector Exterior se elabora desde 1986 por la Secretaría de Estado de Turismo y Comercio. Desde entonces, la economía española ha experimentado profundos cambios estructurales en su orientación hacia el exterior y en la visión que tienen nuestras empresas acerca de la necesidad de internacionalizar su actividad.

Ante el reto de la globalización, entendemos que esta memoria anual constituye una herramienta de gran interés para el análisis de nuestro sector exterior en todos sus ámbitos —comercio exterior de mercancías y servicios y flujos de inversiones—, así como de nuestra política comercial, incluyendo los Acuerdos internacionales que afectan a nuestras relaciones económicas exteriores.

Al igual que en años anteriores, la memoria del Sector Exterior 2005-2006 se publica en el primer semestre del año como un número extraordinario del Boletín Económico de Información Comercial Española, con lo que se pretende mejorar su distribución y ofrecer, lo antes posible, datos disponibles y fiables en la materia para los agentes empresariales y académicos interesados en el análisis de la evolución del sector exterior español y de los flujos de comercio en inversión internacional.

Por quinto año consecutivo, este informe anual sobre el Sector Exterior español se pone a disposición de los lectores de las publicaciones de Información Comercial Española en formato electrónico, a través de nuestra página web: [www.revistasICE.com](http://www.revistasICE.com). Dado el éxito de esta iniciativa, esperamos cubrir de este modo la permanente demanda de análisis e información estadística, debidamente sistematizada, del proceso de internacionalización de nuestra economía.

